

# 鳥取ワイド

情報はこちらへ

本社  
0857(21)2880  
中部本社  
0858(26)8311  
東伯支局  
0858(53)0671  
但馬支社  
0796(82)4541  
Eメールアドレス  
houdou@nnn.co.jp

赤ちゃんとの触れ合  
いを楽しむ児童たち

同市では昨年度から、子育て中の親とその赤ちゃんが児童と触れ合う時間を持つ事業を実施している。児童は基本的マナーや親への感謝などをばくべく、親は児童と赤ちゃんとのかかわりを通してわが子の将来をイメ

た。

授業のアドバイザーを務める鳥大医学部准教授の高塚人志さんからコミュニケーションなどについて学んだ後、マットが敷かれた体育館で赤ちゃんたちと対話して、命の大切さがよく分かった」と話していた。

杉原智大君(二)は「高く抱っこしたら笑ってくれてうれしかった。赤ちゃんがかわいくて、命の大切さがよく分かった」と話していた。

外境江・  
小学校

## 赤ちゃんとだっこ授業

# 「あ、笑つたよ」

この日、生後一ヶ月から九ヶ月の赤ちゃんとその親計十八組が外江小を訪問。児童は

面。いきなり泣きだしたり首が座りきっていない赤ちゃんに戸惑いながらも、抱っこしたりあやしたり、母親に赤ちゃんの喜びごとに話を聞いたりしてい